

neuen Fassung ihres Programms in Großbritannien den Weg zum Sozialismus zu öffnen.

Erich Honecker sprach über die große Einsatzbereitschaft und die vielfältigen schöpferischen Initiativen der Werktätigen der DDR zur erfolgreichen Erfüllung der Beschlüsse des IX. Parteitages der SED. Kontinuierlich verwirklichte die SED ihr Programm des Wachstums, des Wohlstandes und der Stabilität.

Erich Honecker und Gordon McLennan brachten die feste Solidarität ihrer Parteien mit dem Kampf der kommunistischen Parteien und aller progressiven Kräfte in den kapitalistischen Ländern, in Afrika, Asien und Lateinamerika zum Ausdruck, mit dem Kampf für nationale Unabhängigkeit, Demokratie und sozialen Fortschritt in der Welt.

Die Generalsekretäre der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei Großbritanniens konstatierten den Aufschwung der kommunistischen Bewegung in vielen Ländern und betonten die Bedeutung, die der Stärkung der Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung zukommt. Sie stimmten darin überein, daß einige aktuelle Fragen einer gründlichen Erörterung bedürfen. Die kommunistische Bewegung müsse trotz einiger Meinungsunterschiede ständig danach streben, ihre Solidarität und gemeinsame Aktion zu verstärken, wobei die Prinzipien der Gleichheit, Unabhängigkeit und Nichteinmischung strikt eingehalten werden. Mit Genugtuung stellten die Gesprächspartner die positive Entwicklung der Beziehungen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei Großbritanniens fest und vereinbarten Maßnahmen für die weitere Zusammenarbeit.

Berlin, den 25. Januar 1978